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ATA DA 55  (QUINTA) REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO PROGRAMA DE 
PÓS-GRADUAÇÃO EM ENGENHARIA QUÍMICA DA UNIVERSIDADE FEDERAL 

DE ALFENAS. 

Aos 24 (vinte e quatro) dias do mês de setembro de 2015, das 10:00 às llhoo, na sala 

de reuniões do prédio J, estiveram presentes na quinta reunião ordinária do colegiado 

do Programa de Pós-Graduação em Engenharia Química (PPGEQ) da Universidade 

Federal de Alfenas (UNIFAL-MG) os seguintes docentes: Marlus Pinheiro Rolemberg, 

Rafael Firmani Perna, Rodrigo Corrêa Basso, Grazielle S. Silva Andrade, Cínthia Soares 

de Castro, Theo Guenter Kieckbusch e Tatiana Cristina de Oliveira Mac Leod e o 

discente Josivan de Sousa Cunha. O professor Marlus Pinheiro Rolemberg iniciou 

informando que o Programa em breve o programa poderá contar com uma secretária, 

Mayara Matos, que dividirá suas atividades entre o PPGEQ e PPGCEM. Em seguida, 

foi dado início a apreciação dos itens da pauta, começando pela homologação dos 

programas de ensino das disciplinas: Termodinâmica Clássica de Fluidos, Fenômenos 

de Transporte e Fundamentos de Bioprocessos. Foram aprovados por unanimidade. 

Em seguida foi apresentado pelo coordenador o modelo a ser adotado para a 

elaboração do pré-projeto de pesquisa pelos alunos, sendo aprovado por unanimidade 

pelos presentes. O assunto referente ao calendário 2016.2 foi retirado de pauta. Em 

seguida o aluno Josivan Cunha, representante dos discentes, explanou sobre a 

necessidade de uma sala exclusiva para os alunos com acesso a internet, sendo 

informado pelo coordenador da existência de uma sala no Prédio E, que era utilizada 

pelos professores e atualmente está cedida aos programas de pós-graduação. Mesmo 

assim, o professor Marlus se comprometeu em levar esse assunto as direções do 

Campus e do IC. Nada mais havendo a discutir, nete ter o foi dada por encerrada 

a reunião. Poços de Caldas, 24 de set4Dro de 2015. 
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